

# Auriculares Asus ROG Delta S

Aun así, tienes un centavo y un amante de la música y auriculares para ti. Solo gana algo de dinero. Los auriculares son buenos y cuestan tus centavos, gánanlos. En cuanto al sonido, todas las reseñas publicadas por la gente no son correctas, para ser exactos, la gente no está hasta el final con los auriculares. Para jugar, es necesario reproducir el sonido en la configuración, cambiar el canal para eliminar el sonido. Ese sonido es magníficamente jugoso. Acerca de la música, entonces todos casi necesitan una suscripción hi-fi + a Tidal, y en la configuración de marea activaron el interruptor de palanca, luego todo funciona y el sonido simplemente vibra mucho. Todas las luces en el ROG y sus programas son geniales, especialmente la sincronización con los juegos, así como la gracia en la culata de la linterna y la ubicación de Dying Light 2. Proporciona un buen trishki stray, pero no es crítico. Un controlador obscuro sin ellos no está en ninguna parte de la PC, como en el teléfono. El sonido del teléfono en marea en modo MQA no está regulado y simplemente está al máximo, pero el sonido del otro no es tan voluminoso. ¿Quién está hablando con ellos por teléfono? No sé, pero es posible que sea culpa del buti es un buen apoyo en todos los lados, es que es bulo.

Me decepcionará el producto, dará 4 mil máximo